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ПОВЕСТКА,ЩIЯ:

l. О проведении курсов повышения квалификации за первое полугодие 2021
года.

.Щокладчики: Алексеева Г.В., заведующий учебной частью;
Гришина О.Н., начальник отдела по реализации программ
дополнительного профессиоtlЕtпьного образования;
Егорова Е.В., заведl.rощий кафедрой гуп,rанитарньтх

дисциплиt{;
Кошелев.Щ.В., начальник отдела дошкольного и начального
общего образования

2. О проекте <<ТIТкола современного учителя>.
,Щокладчик: Вихрова С.П., заместитель начальника отдела по
ре€rлизации программ допоrIнительного профессиоЕЕlльного
образования.

3. ,Щеятельность I_ЩI[IПМ в структуре РИПР.
.Щокладчик : Медник Е.А., руководитель I_Щ IППI\4.

4. Разное.

Заседание педагогиlIеского совета открыла ректор Середюк И.Л. -
ознакомила членов педагогического совета с повесткой дня. Рассказала о за-
дачах, которые предстоит решать институту в ближайшее времr{: открытие
кафедры управлениJI и воспитаниJI, изменеЕие структуры института, органи-
зация методической службы и ведение системной методической работы, обу-
чение педагогических кадров по программам, внесенным в федеральный ре-
естр программ ДlО.

1. СЛУIIIАЛИ:
Алексееву Г.В. - довела до сведениJI информацию о плане-графике

РИПР на 2020-2021l учебный год. К реализации в предложены 62 программы
повышения квалификации, заявки поступили на 54 программы, сформирова-
но 84 группы общей численностью 2 950 человек. В первом полугодии реа-
лизовано 20 программ, обучено 1ЗЗ9 человек (З8 групп), что составляет 46О%

от обцей численности слушателей. Во втором полугодии необходимо реали-



зовать 34 программы, обr{ить 1611 человек (4б групп), На платной основе
обlчено 39 человек по трем программам повышения квалификации. Профес-
сионаJIьную переподготовку прошли 43 человека по четырем программам.
Заполняется информация о слушатеJшх для внесения в ФИС ФРДО.

Гришину О.Н. - проинформировала, что за отделом по реаJIизации про-
грамм .ЩIО закреплена 21 программа повышениJI квалификации, 11 про-
грамм ре€rлизоваЕы в первом поJryгодии, во втором поJryгодии планируется

реализовать 10 программ. Государственное задание РИПР исполнено на 46Yо.
Все замечания, выявленtIые в ходе лицензионной проверки РИПР, устране-
ны, необходимые изменения внесены в документацию.

Егорову Е.В. - представила отчет кафедры ryманитарных дисциплин.
Проинформировала об утверждении положения о кафедре, форм индивиду-
Е}льных планов для профессорско-преподавательского состава и методистов.
Рассказала о пяти направлениях работы кафедры, реализации 4 программ по-
вышения квалификации в первом полугодии, оставшихся б программах, пла-
нируемых к реализации во втором полугодии. Ознакомила с проводимой ра-
ботой со школами с низкими образовательными результатами и с одареЕны-
ми детьми. Рассказала о разрабатываемом кафедрой пособии по цраеведе-
нию. Проинформиров€rла о взаимодействии с областным УМО в сфере обще-
го образования.

Кошелева.Щ.В. - проинформировал о реЕrлизуемых отделом программ.tх
повышения квалификации и профессиональной переподготовки, результатах
входного и итогового тестирования, проводимого в ходе ре€rлизации отделом
программ повышения квалификации. .Щовел до сведения информацию, что
Новгородская область участвует в мониторинге качества дошкольного обра-
зоваЕия.

ВЫСТУПИJIИ:
Середюк И.Л. - заострила внимание о необходимости внесениJI в ФИС

ФРДО сведений за 20'1,9 год. ПоинтересовчuIась, что из запланированного по-
ка не удалось выполнить кафедре ryманитарных дисциплин и отделу до-
школьного и начального общего образования.

IIРЕДЛОЖИJIИ:
Внести в течение месяца в ФИС ФР!О информацию за 2019 год.
Продолжить работу по вЕесению разработанных в институте программ

в Федеральный реестр образовательных программ ДIО.
ГОЛОСОВАЛИ: <<за> - едиЕогласно; (против> - нет; воздержавшиеся -

нет.

ПОСТАНОВИJIИ:
1.1. Внести в срок до 01 авryста 2021 года в ФИС ФР,ЩО необходимую

информацию за 20l9 год.
1.2. Продолжить рабоry по внесению разработанных в институте про-

грамм в Федеральный реестр образовательных программ ДIО.



2. СЛУlllАЛИ:
Вихрову С.П. - ознакомила членов педагогическо совета о ходе реали-

зации в Новгородской области в 202l году в рамках федерального проекта
<<Современнм школФ) Еационального проекта <Образование>> обуrения по
дополнительной профессиональной программе повышениrI квалификации
((ТIIкбл1 современного )rчителя>> по 9 1^lебным предметам: русский язык, ма-
тематика, физика, химия, биология, литература, история, обществознание,
география. Обlчение организоваItо ФГАОУ ЩПО <Академия Минпросвеще-
ния России> в очно-заочной форме с применением электронного обуrения и
дистанционных образовательных технологий. Сроки реа.rrизации прогрztммы:
сентябрь - ноябрь 2021 года, Объем программы - 100 часов. В июне месяце
прошли входЕое тестирование слушатели первой волны. Результаты пред-
метных и методических компетенций булут r{тены при формировании инди-
видуальных образовательньж маршрутов для r{ителей-сrryшателей програм-
мы <<ТIIкола современного учителя).

ПРЕЩЛО}С,IЛИ:
Принять информачию к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: <зa> - единогласно; (против> - нет; воздержавшиеся -
нет.

ПОСТАНОВИJIИ:
2.1. Принять информацию о ходе ре.rлизации в Новгородской области

программы <Школа современного yItиTeJuI> к сведению.

3. СЛУIIIАЛИ:
Медник Е.А. - ознакомила членов педагогическо совета с основIlыми

направленшIми работы Щентра непрерывного повышениrI профессионального
мастерства (tЦtrtrtr\4) педагогических работников и его функциями: консуль-
тирование, сопровождение, мониторинг, информирование.

IIРЕ.ЩЛОЖИJIИ:
Принять информацию к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: <<за>> - единогласно; <(против) - нет; воздержавшиеся -
нет-

ПОСТАНОВИJIИ:
3.1. Принять информацию о направлениях работы ШtrtГШ4 к сведению.

Председатель заседания -7
Секретарь С.П. Вихрова

И.Л. Середюк

(/


